

## NOTICE BIOGRAPHIQUE

M. Ferry de Kerckhove (B.Sc.Soc. [sciences économiques] et M.A. [science politique] Université d'Ottawa) est entré au ministère des Affaires extérieures, en 1973, après avoir été officier dans l'armée et chargé de recherches au Centre québécois de relations internationales.

M. de Kerckhove a occupé divers postes à l'ambassade du Canada à Téhéran et à la Délégation du Canada auprès de l'OTAN, à Bruxelles. À Ottawa, il a occupé divers postes aux Directions générales de l'Europe de l'Ouest et de l'Europe de l'Est, et à la Direction générale du développement de la politique. Il a été directeur à la Direction générale de la politique économique de 1989 à 1991, avant d'être affecté à Moscou en 1992.

Outre le français et l'anglais, M. de Kerckhove parle l'espagnol et le russe.